

## Hilfe für den Alsdorfer-Tisch: Aachener Bank unterstützt tatkräftig an drei Terminen

**Alsdorf.** Ein gut gefüllter Kühlschrank, nach Herzenslust einkaufen – das ist für viele nicht selbstverständlich. Denn mit dem Haushaltsbudget einen Monat auszukommen, kann zur echten Herausforderung werden. Da hilft das Projekt des Alsdorfer Tisches. Die Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler aus der Gemeinde St. Castor in Alsdorf sind mit den lokalen Supermärkten gut vernetzt und erhalten Lebensmittelpenden, die dann zum kleinen Preis verkauft werden. Wie hilfreich und wichtig der Alsdorfer Tisch ist, haben nun auch die Helferinnen und Helfer der Aachener Bank erlebt. Im Rahmen des 125-Jahr-Jubiläums der Volksbank hat sich diese nämlich überlegt, der Region etwas zurückzugeben und tatkräftig mit anzupacken.



An drei Terminen im Herbst haben so insgesamt 24 Bankerinnen und Banker geholfen, die Ware einzusammeln, zu sichten und zu sortieren und diese am Nachmittag an die Kundschaft auszugeben.

„Ich bewundere die Arbeit der Ehrenamtler sehr, die ihren Dienst stets mit einem Lächeln und einem lieben Wort für die Menschen tun, denen es gerade nicht so gut geht. Und ich bin stolz und dankbar, dass die Aachener Bank nicht nur mit einer großzügigen Spende, sondern auch mit helfenden Händen, durch freigestellte Mitarbeiter, helfen konnte und durfte“, erklärt Bettina Müller, Geschäftsstellenleiterin in Alsdorf. „So haben wir auch bei unserem Einsatz wieder einmal erfahren dürfen, was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele gemeinsam!“

Insgesamt 125.000 Euro stellt die Aachener Bank unter dem Motto „Wir gestalten gemeinsam die Zukunft unserer Region“ für gemeinnützige Aktivitäten zur Verfügung, die Mitarbeitende für und mit Vereinen im Geschäftsgebiet der Bank umsetzen.

